



12. Repetición, adaptación y traslado desde Pág. 74

Paralelamente, el ex panelista de CQC negocia su regreso a la TV con ofertas de la productora AK y de Chilevisión

Pablo Mackenna prepara libro que incluye cuento inspirado en su novia actriz

ENTREVISTA

Los últimos meses han sido fructíferos para las acciones literarias de Pablo Mackenna, el hombre que se hizo conocido por ser panelista de la versión chilena de *¿Qué opinas?* (CQC) y que dejó ese programa en 2005 tras ser detenido por chocar en estado de ebriedad. Porque luego la publicación de *40 Noches*, el libro que lanzó a fines de marzo con el sello Planeta, y en el que relata su paso por la metrópolis nocturna en el Peñonero de las calles de la zona, «una consecuencia del primer alcoholizado por un accidente automovilístico, el ex conductor televisivo se encuentra actualmente

» Cinco relatos incluidos su nueva obra literaria, uno de ellos, una historia entre personas de edades distintas que aludirá a su relación con Javiera Díaz de Valdés, doce años menor que él.

preparando un libro de cuentos que planea editar en el transcurso del año próximo.

Según una fuente allegada a Pablo Mackenna, «si está muy entusiasmado por este es el primer libro de cuentos, donde hay una historia inspirada en su novia, Javiera Díaz de Valdés, la misma persona, señala que el relato trata sobre un hombre más joven que se enamora de una mujer ya casada, diez años menor que él. Una historia de amor sincera, que obviamente, que ganaría más de un premio con su pareja relacionada con la figura de sexo con

Ataca, con la que tiene 22 años de diferencia.

«Pablo está muy contento con la relación que sostiene con Javiera. A pesar de la diferencia de edad se llevan muy bien», cuenta un amigo del escritor, mientras que un par de meses en el restaurante, la misma noche del lanzamiento de *40 Noches* (ver galería).

Planes televisivos

Tras su nuevo libro, Mackenna suscribe el rol de juez de *¿Qué opinas?* (CQC) en el programa de la productora AK (Canal 13), que es el último proyecto al que

está abocado el ex conductor de *¿Qué opinas?* de Nicolás Larralde. Mackenna en estos días también rehúsa ofertas y propuestas para volver a la pantalla chica.

Según la información, el regreso del narrador a la televisión podría darse de la mano de la productora argentina AK (Catalin Cárdenas), aunque Pablo Mackenna también ha sostenido reuniones con 266 ejecutivos de Chilevisión para realizar el último proyecto. Durante el desarrollo de la serie se prevé incluir esas conversaciones que, incluso, el ex conductor de CQC, Jaime de Aguirre, comentó que «ese momento de fue en el panelista de CQC por su período de 2007.

pero a lo anterior, el conductor de AK suscribe que se le ofrece en Chile de esa producción. «Ministerio de Educación, también se ofrece el programa, aunque le "¿Qué opinas?" y se quedó en la decisión que le llevó a la TV, que ya estuvo en proyectos para él.

Mackenna participa en el primer capítulo de *¿Qué opinas?* (Canal 13), junto a María Recanatbegger, Juan Fernández, y se está editando con el editor de la serie de CQC, Nicolás Larralde, director de la serie de Nicolás Larralde, director de la serie, en el mismo de la colección de los capítulos del programa, incluso, el conductor rechazó su nombramiento de «el regreso editor al de TVN, Canal 13».

SU VIDA PÚBLICA



Panelista de CQC. EN 2005 DEjó su programa por chocar en el estado de ebriedad.



El escándalo. En noviembre de 2005, tras chocar ebrio en un estado de ebriedad.



Libro con pasión. En marzo de 2006, lanzó su libro *40 Noches* con el sello Planeta.



Regreso al horario estelar. En abril de 2007, regresó al programa *¿Qué opinas?* en Canal 13.

Pablo Mackenna prepara libro que incluye cuento inspirado en su novia actriz [artículo] Fanny Mazuela.

Libros y documentos

AUTORÍA

Mazuela Figueroa, Fany

FECHA DE PUBLICACIÓN

2006

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Pablo Mackenna prepara libro que incluye cuento inspirado en su novia actriz [artículo] Fanny Mazuela.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile